



共



創



令和6年7月19日(金)

発行責任者 校長 諸永 成樹

【児童数】

男 150名 女子 154名 計 304名

今日で、1学期の学校生活が終わりました。まもなく梅雨も明けそうです。4月に入学してきた1年生も、日々の学校生活の中で一人一人のスピードは違っても、全員が成長してきたことを感じます。このことは、他の学年の子どもたちも同じです。人との関わりの中で育つ力があることを改めて感じています。「社会性」や「関係性」が学校生活を通して身に付くことは間違いありません。とにかく、誰一人命を落とすことなく今日を迎えられたことを嬉しく思います。保護者、地域関係者の皆様のご理解とご協力、見守りに感謝いたします。

さて、いよいよ明日から夏休みです。暑い夏が予想されていますが、長い休みだからこそできることを体験してほしいと思います。できれば、体験して感じたことや感動したことを日記や作文、その他写真等に残しておく、振り返りができます。ご家庭におかれましては、昼食や宿題のお世話等、ご負担もあるかと思いますが、どうか子どもたちの健やかな成長のために、関わりを大切にさせていただきたいと思います。お伝えしていた通り、今年度から夏休みの登校日はありません。8月29日(木)に、元気な循誘っ子と再会できることを願っています。子どもたちのこと、よろしくお祈りします。



1学期最後のプール



1学期最後の給食はハヤシライス



【1学期終業式】

校長の話は2つでした。

- 命を大切にする

- 夏休みの勉強の仕方

非常に蒸し暑い体育館でしたが、しっかり話を聞く姿、そしてしっかり声を出して校歌を歌う姿、すばらしかったです。

